

Les vœux du Vicaire de l'Opus Dei

Mgr Antoine de Rochebrune, vicaire de l'Opus Dei pour la France, nous présente ses vœux de fin d'année et revient sur les événements marquants de 2008.

31/12/2008

Chers lecteurs,

Que vous soyez visiteurs réguliers ou occasionnels de notre site, je vous adresse tous mes vœux de bonheur

pour cette nouvelle année, sous la protection de la Sainte Famille.

Pour l'Opus Dei, l'année 2008 aura été marquée par un anniversaire significatif : 80 ans de fondation, le 2 octobre dernier. C'est certes très peu pour une institution de l'Église catholique, mais au regard de la vie humaine, cela est considérable !

Plusieurs manifestations ont eu lieu dans notre pays, et les médias ont suivi cela avec un regard particulier. Nous avons essayé de faire en sorte que la Prélature de l'Opus Dei soit un peu mieux connue à cette occasion. Le traitement médiatique aura, je l'espère, pu faire connaître l'Opus Dei auprès d'un large public.

Des réunions d'information se sont tenues dans toute la France, pour expliquer le message de l'Opus Dei. Mgr Ricard, à Bordeaux, et Mgr Aumonier, à Versailles, nous ont honoré de leur présence.

Durant l'été, suite à une convention avec le diocèse de Toulouse, l'abbé Franck Touzet a été nommé curé de la paroisse Notre-Dame la Dalbade. C'est un des trois premiers prêtres français de l'Opus Dei, qui a passé plusieurs années en Côte d'Ivoire. L'installation du nouveau curé s'est produite dans une ambiance de grand recueillement, en présence de Mgr Le Gall, archevêque de Toulouse, et d'une assemblée exceptionnellement nombreuse. Franck Touzet s'est mis au travail avec ardeur, pour le bien des âmes de sa paroisse, et je constate que les choses se passent au mieux.

Le mois de septembre a été marqué par la venue du saint Père, Benoît XVI, à Paris et à Lourdes. Beaucoup de familles et des jeunes en lien avec les apostolats de l'Opus Dei ont participé aux cérémonies ou aidé par leur bénévolat. Je rends grâce à Dieu

pour les fruits splendides de ce voyage pastoral.

Les activités de formation chrétienne ont continué à bon rythme dans plusieurs villes de France. A Lyon, le siège d'un nouveau Centre a été inauguré ; un collège pour filles, « Les Vignes » (Courbevoie), a fait appel à notre assistance pastorale. Un aumônier et des professeurs de religion s'y rendent régulièrement pour en assurer la formation chrétienne.

Je ne puis terminer cette lettre sans évoquer la crise dans laquelle les économies mondiales semblent plonger. Il revient à chacun d'entre nous, selon ses compétences et ses possibilités, de réaliser des actes de solidarité et d'être pour tous semeurs de paix et de joie, comme aimait à le répéter saint Josémaria.

Sainte et heureuse année 2009,

Antoine de Rochebrune

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/les-vux-du-vicaire-de-lopus-dei-2/> (06/02/2026)